
　５、青少年奉仕委員会
　　　石倉　悟  委員長（高田）
　６、青少年交換委員会
　　　三牧好起  委員長（頸北）
　７、ロータリー財団委員会
　　　新保清久  委員長（新潟万代）
　８、米山記念奨学委員会
　　　吉村鳳一  委員長（新潟西）　
　９、R地域協働ネットワークセンター
　　　高橋　悟  センター長（雪国魚沼）
休憩のあと、
　１、地区組織と地区主要行事について
　　　本山秀樹 地区幹事（高田）　
　２、地区予算についての説明
　　　水上喜芳 地区財務委員（高田）　
　３、公式訪問についての説明
　　　橋詰敏一 地区筆頭副幹事（高田）
　４、ガバナー月信についての説明
　　　青木光達 地区副幹事（高田東）
　５、地区研修･協議会、地区大会のご案内
　　　各実行委員長　
以上で、午前の部が終わり、昼食となりました。
午後１時から、全体セミナーが行われました。
　１、新保清久 副ガバナー･地区研修リーダー
　２、山﨑堅輔 会員増強･戦略･広報委員会委員長
　３、石倉　悟 青少年奉仕委員会委員長
　４、大谷光夫 ガバナーエレクト
休憩をはさんで、午後2時からは各分区ごとにセミ
ナーが行われました。
　見附RCの三本進一 第4分区ガバナー補佐からの説
明によりますと、次年度、公式訪問とクラブ協議会の
やり方が変わります。それは、ガバナーの負担を出来
るだけ軽減しましょうという考え方からきておりまし
て、公式訪問の1～2週間前に、ガバナー補佐による事
前訪問とクラブ協議会を行なっておいてくださいとの
ことです。ですので、公式訪問の当日は、ガバナー、
ガバナー補佐、地区幹事と、クラブ会長、幹事、会長
エレクト、副幹事、ローターアクトおよび希望される
会員との懇談会を行った後、例会にてガバナー卓話、
記念撮影という進行となります。
　実はこの方法は、川瀬年度において実施される
はずだったのでしたが、残念ながら今年度は、ガバ
ナーが病気不在により実行できませんでした。

　気になる、三条クラブへの公式訪問ですが、7月3
日（水）の第1例会の日に予定されています。この場
合、ガバナー補佐による事前訪問･クラブ協議会は、
6月中ではなく公式訪問が終わった後に行うことと
なります。ただし、公式訪問がこの7月3日の第1例会
では、クラブ運営上どうしても上手くないという場
合は、4月15日までに三本ガバナー補佐のほうへ申し
出てください、検討しますとのことです。このガバ
ナー公式訪問の日程等に関しては、4月の理事･役員
会で決めていただくことと考えておりますので、こ
の場を借りてよろしくお願い申し上げます。

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは。
　若槻さん、柳取さん、関川さん、金子
さん、ペッツご苦労様でした。私は第4
コーナーを回り、最後の直線、ゴールが
近くに見えて来ました。
　梶さんは今日が三条クラブ最後の例会
になります。東京でオリンピックに向け

ての御仕事、頑張ってください。
　アクト本間君、3分間スピーチ宜しくお願いします。
　先週はお茶の話で「物事と向き合う姿勢」というお話をし
ました。
　今日はお茶の話ですが、落語の中に出てくるお茶について
の話です。菊池さんのおかげで落語に興味を持っていまし
た。六つくらい茶の湯の話がありました。
　中でも私が面白いと思ったのが「はてなの茶碗」又は「茶
金」という落語です。
　古今亭志ん生、桂米朝、はなし家すき蔵、桂枝雀、四人の
語りをユーチューブで聞きました。登場人物は主に、衣棚に
住む茶道具屋の金兵衛、通称「茶金さん」と油売り。町に行
灯の油を売り歩く、ちょっと慌て者。「茶金さん」は京都一
の目利き、鑑定団の「いい仕事してますねー」の人。
　清水音羽の滝の茶店で飲んでいた清水焼の茶碗をじっくり

と眺めて帰りました。それを見ていた油売り、当代
一の目利きの茶金がじっくりと見ていたので、これ
はすごい物と思い、茶店の主人から2両の大金で買
い受けます。
　四人の噺家はこの辺を面白く語っています。
　この茶碗をうこんの布に包み、桐箱に入れ、立派
な風呂敷に包み、茶金のところへ持ち込む、安物の
茶碗と判ると茶金に毒づく。油売りに3両渡し、真
面目に仕事をしなさいと諭す。
　しばらくして、時の関白が、その茶碗を見たい
と、輿に乗ってさらさらと一首が添えられました。
さらに時の帝の耳に入り、御覧になり、「はてなの
茶碗」と箱書、銘を付けられる。
　大阪の豪商、鴻池家が1000両で買い受ける、茶金
と油屋で500両ずつ分けるのです。
　この落語のオチは、後日茶金さんの店が騒がし
い、あの油屋が大きな水ガメを担ぎ「1万両の品を
持って来た」
　この落語もユーチューブで無料で見ることが出来
ます。時間があったら聞くのも面白いです。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 会員

◎国際ロータリー日本事務局より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝110円 （現行）
◎地区事務所より
　「ゴールデンウィーク休業のご連絡」
地区事務所及び大谷ガバナーエレクト事務所

 【休業期間】4月27日（土）～5月6日（月）
◎三条ローターアクトクラブより
　「4月第二例会のご案内」
　　　日　時　4月25日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア　4階・異業種交流室
◎地区ローターアクト委員会より
　「2018-19年度 ローターアクト地区協議会
　仮登録のご案内」
　　　日　程　5月25日（土）～26日（日）
　　　会　場　新潟市 アグリパーク

◎地区事務所より
　「ロータリー山の会のご案内」
　　　日　程　6月1日（土）～2日（日）
　　　会　場　番屋山（ばんやさん　標高：933.2m）、
　　　　　　　懇親会・宿泊　嵐渓荘
　　　締　切　4月30日（火）
◎本日、2019-20年度の地区テーマバッジをお配りい
たしました。

　※地区行事で着用しますので、大切に保管してください。

ニコニコBOX
松永一義会長
　上野はさくら5分咲き、花見も間近になります。
　アクト本間君、3分間スピーチ宜しく。
　若槻さん、関川さん、ペッツ御苦労様でした。
若槻八十彦さん
　本日は、PETSのご報告をさせていただきます。
梶　英和さん
　本日、最後の例会出席となります。ロータリーク
ラブでの活動は貴重で有意義な経験となりまし
た。後任として鈴木が入会いたしますので、今後
ともよろしくお願いいたします。

吉井直樹さん
　桜のたよりが、届くようになりました。当地はもう
少し先ですかね。楽しみは先にある方が良いかな。

　本日PETS報告宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　今月で、カミさんが40年間勤めた役場を退職し、末
娘が大学を卒業します。新しい時代の始まりです。

　若槻エレクト、PETS報告よろしくお願いします。
関川　博さん
　本日は、ローターアクト本間君、3分間スピーチ
よろしくお願いします。

　若槻会長エレクト、PETS報告よろしくお願いし
ます。

菊池　渉さん
　2～3年前から忘れっぽくなって、失敗の連続です
が、この頃忘れたことも忘れるようになり、ずい
ぶん楽になりました。

小林卓哉さん
　気候が良く、山に登りたくなってきました。
中條克俊さん
　若槻さん、PETS報告よろしくお願い致します。
　今晩、燕三条イタリアンBitに行ってきます。楽し
みです！！
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。

　ロータリーの持続･発展のために「革新性」と
「柔軟性」さらに「多様性」を用い、中核的価値観
は不変でロータリーのビジョンを達成するため、今
後５年間の活動を方向づける4つの優先事項が定め
られました。
　１、より大きなインパクトをもたらす
　２、参加者の基盤を広げる
　３、参加者の積極的なかかわりを促す
　４、適応力を高める
そして、2019－20年度 RI年次目標について、
優先事項1の目標：人びとが手を取り合うのを促す
　１、クラブや地区内のリーダーの積極的参加を促

すプロセスを強化する
　２、既存会員を維持しつつ、さらに入会を促進す

ることでクラブ会員の増強を図る
　３、新しいクラブを結成する
　４、女性会員や40歳未満の会員の入会、またロー

ターアクターのロータリークラブへの入会を
促し、会員増加を図る

　５、インターアクト、ローターアクト、ロータリー
クラブ会員間および他のロータリー活動の参
加者間の積極的参加･協力を強化する

優先事項2の目標：行動する
　６、ポリオ撲滅活動においてロータリーとロータ

リアンが果たしている役割を広く伝える
　７、地区財団活動資金（DDF）を十分に活用する

ことで地区補助金、グローバル補助金、ポリ
オプラス、ロータリー平和センターの資金と
し、地域社会および海外でのプロジェクトを
増やす

　８、年次基金とポリオプラスへの寄付を増やしつ
つ、2025年までに恒久基金を20億2500万ドル
まで成長させる

　９、ロータリーへの認識を高め「世界を変える行
動人」キャンペーンを促進する

　以上のように、大谷ガバナーエレクトは補足説明
をされています。
　そして、第2560地区の次年度地区テーマを「楽しい
ロータリーでつながろう」と提唱されました。また、
大谷ガバナーエレクトは次のように話されました。
　「クラブ運営は従来通りでも、または革新性･柔
軟性･多様性を駆使されても構いませんが、従来通
りでは衰退を意味します。変化はクラブを衰退させ
ないため、持続可能にするためとお考えください。
それには現在いる若い会員や入会間もない会員の委
員長や理事への積極的登用です。これらの会員を起
用することで、その会員はロータリーを知り、仲間
が出来て楽しく活動出来ます。地区にもどんどん若
い会員や入会間もない会員を送っていただくと、そ
の会員は一段とロータリーを知り、仲間が増えて楽
しくなります。ただし、同じようにロータリー歴の

長い会員の起用も絶対に忘れないでいただきたいと
思います。」
　この大谷ガバナーエレクトの話を聞いて、私も柳
取幹事も「我が意を得たり」と感じて、喜んでおり
ました。
　大谷ガバナーエレクトは次のように話を続けられ
ました。
　｢2019－20年度マーク･ダニエル･マローニーRI会
長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」であり
ます。第2560地区のテーマは「楽しいロータリーで
つながろう」としました。ロータリーの基本「親睦」
と「仲間」がなければ、人びとはつながりません。
楽しくなければつながりません。2019－20年度は
ロータリーを楽しくしていただけますよう、そして
「好意と友情を深めるか、みんなのためになるかど
うか」を合言葉に、ロータリーの持続、発展のた
め、革新性と柔軟性、多様性を用いての活動を、会
長、幹事と地区委員長の皆さまのリーダーシップに
期待をしております。
また、地区運営方針として、
　１、中核的価値観の再認識
　２、公共イメージの向上ならびに会員基盤の強化

のための戦略計画の推進
　３、ガバナー補佐による、分区内のクラブとの連

携強化の推進
　４、青少年およびローターアクト、インターアク

トとの意見交換の推進
　５、ロータリー賞への積極的なチャレンジの推進
　６、衛星クラブの推進
以上が大谷ガバナーエレクトが示された地区運営方
針です。
　次に、第2560地区の数値目標が上げられています。
　●　会員増強　前年度末比　5％純増
　●　R財団年次基金　　　　150米ドル以上/1会員
　●  ポリオ　　　　　　　　30米ドル/1会員　　
　●  米山記念奨学金寄付　　2万円以上/1会員
　　　　　　　　　　　　　　（普通･特別寄付合計）
　●  ロータリー賞チャレンジ　1グループ（分区）
　　　　　　　　　　　　　　3クラブ以上
　●  ハワイ国際大会　　　　100名以上
　●  MY ROTARY 登録　　300名以上
　このあと、次年度地区委員長の自己紹介と抱負の
発表が行われました。
　１、会員増強･戦略･広報委員会
　　　山﨑堅輔 委員長（中条）
　２、職業奉仕委員会
　　　大嶋浩文 委員長（越後春日山）
　３、社会奉仕委員会
　　　猪又勝代 委員長（糸魚川）
　４、国際奉仕委員会
　　　永江善昭 委員長（糸魚川中央）

1

【ヴィジター】
 ・三条RAC　本間勇輝さん
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会 長
会長エレクト
会長ノミニー
幹 事
S 　 A 　 A
会 計
直 前 会 長

松 永 一 義
若槻八十彦
野崎喜一郎
西 山 徳 芳
渡 辺 良 一
吉 井 直 樹
小出子恵出

（クラブ奉仕A）
（クラブ奉仕B）

第２５６０地区ガバナー
／
／
／

／
／
／

／川瀬康裕

［3.20］新潟南RCへ
 ・関川　博さん
［3.23］会長エレクト研修セミナー
　　　　　　　　　　　　（糸魚川）へ
 ・若槻八十彦さん、柳取崇之さん、
 ・関川　博さん、　金子俊郎さん
［3.24］地区R財団委員会 奨学金・
　　　　　　　　VTT委員会（新潟）へ
 ・吉井直樹さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：59名中41名
■先々週出席率：84.21％

　　



　５、青少年奉仕委員会
　　　石倉　悟  委員長（高田）
　６、青少年交換委員会
　　　三牧好起  委員長（頸北）
　７、ロータリー財団委員会
　　　新保清久  委員長（新潟万代）
　８、米山記念奨学委員会
　　　吉村鳳一  委員長（新潟西）　
　９、R地域協働ネットワークセンター
　　　高橋　悟  センター長（雪国魚沼）
休憩のあと、
　１、地区組織と地区主要行事について
　　　本山秀樹 地区幹事（高田）　
　２、地区予算についての説明
　　　水上喜芳 地区財務委員（高田）　
　３、公式訪問についての説明
　　　橋詰敏一 地区筆頭副幹事（高田）
　４、ガバナー月信についての説明
　　　青木光達 地区副幹事（高田東）
　５、地区研修･協議会、地区大会のご案内
　　　各実行委員長　
以上で、午前の部が終わり、昼食となりました。
午後１時から、全体セミナーが行われました。
　１、新保清久 副ガバナー･地区研修リーダー
　２、山﨑堅輔 会員増強･戦略･広報委員会委員長
　３、石倉　悟 青少年奉仕委員会委員長
　４、大谷光夫 ガバナーエレクト
休憩をはさんで、午後2時からは各分区ごとにセミ
ナーが行われました。
　見附RCの三本進一 第4分区ガバナー補佐からの説
明によりますと、次年度、公式訪問とクラブ協議会の
やり方が変わります。それは、ガバナーの負担を出来
るだけ軽減しましょうという考え方からきておりまし
て、公式訪問の1～2週間前に、ガバナー補佐による事
前訪問とクラブ協議会を行なっておいてくださいとの
ことです。ですので、公式訪問の当日は、ガバナー、
ガバナー補佐、地区幹事と、クラブ会長、幹事、会長
エレクト、副幹事、ローターアクトおよび希望される
会員との懇談会を行った後、例会にてガバナー卓話、
記念撮影という進行となります。
　実はこの方法は、川瀬年度において実施される
はずだったのでしたが、残念ながら今年度は、ガバ
ナーが病気不在により実行できませんでした。

　気になる、三条クラブへの公式訪問ですが、7月3
日（水）の第1例会の日に予定されています。この場
合、ガバナー補佐による事前訪問･クラブ協議会は、
6月中ではなく公式訪問が終わった後に行うことと
なります。ただし、公式訪問がこの7月3日の第1例会
では、クラブ運営上どうしても上手くないという場
合は、4月15日までに三本ガバナー補佐のほうへ申し
出てください、検討しますとのことです。このガバ
ナー公式訪問の日程等に関しては、4月の理事･役員
会で決めていただくことと考えておりますので、こ
の場を借りてよろしくお願い申し上げます。

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは。
　若槻さん、柳取さん、関川さん、金子
さん、ペッツご苦労様でした。私は第4
コーナーを回り、最後の直線、ゴールが
近くに見えて来ました。
　梶さんは今日が三条クラブ最後の例会
になります。東京でオリンピックに向け

ての御仕事、頑張ってください。
　アクト本間君、3分間スピーチ宜しくお願いします。
　先週はお茶の話で「物事と向き合う姿勢」というお話をし
ました。
　今日はお茶の話ですが、落語の中に出てくるお茶について
の話です。菊池さんのおかげで落語に興味を持っていまし
た。六つくらい茶の湯の話がありました。
　中でも私が面白いと思ったのが「はてなの茶碗」又は「茶
金」という落語です。
　古今亭志ん生、桂米朝、はなし家すき蔵、桂枝雀、四人の
語りをユーチューブで聞きました。登場人物は主に、衣棚に
住む茶道具屋の金兵衛、通称「茶金さん」と油売り。町に行
灯の油を売り歩く、ちょっと慌て者。「茶金さん」は京都一
の目利き、鑑定団の「いい仕事してますねー」の人。
　清水音羽の滝の茶店で飲んでいた清水焼の茶碗をじっくり

と眺めて帰りました。それを見ていた油売り、当代
一の目利きの茶金がじっくりと見ていたので、これ
はすごい物と思い、茶店の主人から2両の大金で買
い受けます。
　四人の噺家はこの辺を面白く語っています。
　この茶碗をうこんの布に包み、桐箱に入れ、立派
な風呂敷に包み、茶金のところへ持ち込む、安物の
茶碗と判ると茶金に毒づく。油売りに3両渡し、真
面目に仕事をしなさいと諭す。
　しばらくして、時の関白が、その茶碗を見たい
と、輿に乗ってさらさらと一首が添えられました。
さらに時の帝の耳に入り、御覧になり、「はてなの
茶碗」と箱書、銘を付けられる。
　大阪の豪商、鴻池家が1000両で買い受ける、茶金
と油屋で500両ずつ分けるのです。
　この落語のオチは、後日茶金さんの店が騒がし
い、あの油屋が大きな水ガメを担ぎ「1万両の品を
持って来た」
　この落語もユーチューブで無料で見ることが出来
ます。時間があったら聞くのも面白いです。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 会員

◎国際ロータリー日本事務局より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝110円 （現行）
◎地区事務所より
　「ゴールデンウィーク休業のご連絡」
地区事務所及び大谷ガバナーエレクト事務所

 【休業期間】4月27日（土）～5月6日（月）
◎三条ローターアクトクラブより
　「4月第二例会のご案内」
　　　日　時　4月25日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア　4階・異業種交流室
◎地区ローターアクト委員会より
　「2018-19年度 ローターアクト地区協議会
　仮登録のご案内」
　　　日　程　5月25日（土）～26日（日）
　　　会　場　新潟市 アグリパーク

◎地区事務所より
　「ロータリー山の会のご案内」
　　　日　程　6月1日（土）～2日（日）
　　　会　場　番屋山（ばんやさん　標高：933.2m）、
　　　　　　　懇親会・宿泊　嵐渓荘
　　　締　切　4月30日（火）
◎本日、2019-20年度の地区テーマバッジをお配りい
たしました。

　※地区行事で着用しますので、大切に保管してください。

ニコニコBOX
松永一義会長
　上野はさくら5分咲き、花見も間近になります。
　アクト本間君、3分間スピーチ宜しく。
　若槻さん、関川さん、ペッツ御苦労様でした。
若槻八十彦さん
　本日は、PETSのご報告をさせていただきます。
梶　英和さん
　本日、最後の例会出席となります。ロータリーク
ラブでの活動は貴重で有意義な経験となりまし
た。後任として鈴木が入会いたしますので、今後
ともよろしくお願いいたします。

吉井直樹さん
　桜のたよりが、届くようになりました。当地はもう
少し先ですかね。楽しみは先にある方が良いかな。

　本日PETS報告宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　今月で、カミさんが40年間勤めた役場を退職し、末
娘が大学を卒業します。新しい時代の始まりです。

　若槻エレクト、PETS報告よろしくお願いします。
関川　博さん
　本日は、ローターアクト本間君、3分間スピーチ
よろしくお願いします。

　若槻会長エレクト、PETS報告よろしくお願いし
ます。

菊池　渉さん
　2～3年前から忘れっぽくなって、失敗の連続です
が、この頃忘れたことも忘れるようになり、ずい
ぶん楽になりました。

小林卓哉さん
　気候が良く、山に登りたくなってきました。
中條克俊さん
　若槻さん、PETS報告よろしくお願い致します。
　今晩、燕三条イタリアンBitに行ってきます。楽し
みです！！
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。

　ロータリーの持続･発展のために「革新性」と
「柔軟性」さらに「多様性」を用い、中核的価値観
は不変でロータリーのビジョンを達成するため、今
後５年間の活動を方向づける4つの優先事項が定め
られました。
　１、より大きなインパクトをもたらす
　２、参加者の基盤を広げる
　３、参加者の積極的なかかわりを促す
　４、適応力を高める
そして、2019－20年度 RI年次目標について、
優先事項1の目標：人びとが手を取り合うのを促す
　１、クラブや地区内のリーダーの積極的参加を促

すプロセスを強化する
　２、既存会員を維持しつつ、さらに入会を促進す

ることでクラブ会員の増強を図る
　３、新しいクラブを結成する
　４、女性会員や40歳未満の会員の入会、またロー

ターアクターのロータリークラブへの入会を
促し、会員増加を図る

　５、インターアクト、ローターアクト、ロータリー
クラブ会員間および他のロータリー活動の参
加者間の積極的参加･協力を強化する

優先事項2の目標：行動する
　６、ポリオ撲滅活動においてロータリーとロータ

リアンが果たしている役割を広く伝える
　７、地区財団活動資金（DDF）を十分に活用する

ことで地区補助金、グローバル補助金、ポリ
オプラス、ロータリー平和センターの資金と
し、地域社会および海外でのプロジェクトを
増やす

　８、年次基金とポリオプラスへの寄付を増やしつ
つ、2025年までに恒久基金を20億2500万ドル
まで成長させる

　９、ロータリーへの認識を高め「世界を変える行
動人」キャンペーンを促進する

　以上のように、大谷ガバナーエレクトは補足説明
をされています。
　そして、第2560地区の次年度地区テーマを「楽しい
ロータリーでつながろう」と提唱されました。また、
大谷ガバナーエレクトは次のように話されました。
　「クラブ運営は従来通りでも、または革新性･柔
軟性･多様性を駆使されても構いませんが、従来通
りでは衰退を意味します。変化はクラブを衰退させ
ないため、持続可能にするためとお考えください。
それには現在いる若い会員や入会間もない会員の委
員長や理事への積極的登用です。これらの会員を起
用することで、その会員はロータリーを知り、仲間
が出来て楽しく活動出来ます。地区にもどんどん若
い会員や入会間もない会員を送っていただくと、そ
の会員は一段とロータリーを知り、仲間が増えて楽
しくなります。ただし、同じようにロータリー歴の

長い会員の起用も絶対に忘れないでいただきたいと
思います。」
　この大谷ガバナーエレクトの話を聞いて、私も柳
取幹事も「我が意を得たり」と感じて、喜んでおり
ました。
　大谷ガバナーエレクトは次のように話を続けられ
ました。
　｢2019－20年度マーク･ダニエル･マローニーRI会
長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」であり
ます。第2560地区のテーマは「楽しいロータリーで
つながろう」としました。ロータリーの基本「親睦」
と「仲間」がなければ、人びとはつながりません。
楽しくなければつながりません。2019－20年度は
ロータリーを楽しくしていただけますよう、そして
「好意と友情を深めるか、みんなのためになるかど
うか」を合言葉に、ロータリーの持続、発展のた
め、革新性と柔軟性、多様性を用いての活動を、会
長、幹事と地区委員長の皆さまのリーダーシップに
期待をしております。
また、地区運営方針として、
　１、中核的価値観の再認識
　２、公共イメージの向上ならびに会員基盤の強化

のための戦略計画の推進
　３、ガバナー補佐による、分区内のクラブとの連

携強化の推進
　４、青少年およびローターアクト、インターアク

トとの意見交換の推進
　５、ロータリー賞への積極的なチャレンジの推進
　６、衛星クラブの推進
以上が大谷ガバナーエレクトが示された地区運営方
針です。
　次に、第2560地区の数値目標が上げられています。
　●　会員増強　前年度末比　5％純増
　●　R財団年次基金　　　　150米ドル以上/1会員
　●  ポリオ　　　　　　　　30米ドル/1会員　　
　●  米山記念奨学金寄付　　2万円以上/1会員
　　　　　　　　　　　　　　（普通･特別寄付合計）
　●  ロータリー賞チャレンジ　1グループ（分区）
　　　　　　　　　　　　　　3クラブ以上
　●  ハワイ国際大会　　　　100名以上
　●  MY ROTARY 登録　　300名以上
　このあと、次年度地区委員長の自己紹介と抱負の
発表が行われました。
　１、会員増強･戦略･広報委員会
　　　山﨑堅輔 委員長（中条）
　２、職業奉仕委員会
　　　大嶋浩文 委員長（越後春日山）
　３、社会奉仕委員会
　　　猪又勝代 委員長（糸魚川）
　４、国際奉仕委員会
　　　永江善昭 委員長（糸魚川中央）
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落合孝夫さん
　本日は、PETS報告よろしくお願いします。
　あれから1年。早いものです。
熊倉昌平さん
　若槻次期会長のPETS報告ご苦労様です。ご活躍
を祈っております。
丸山行彦さん
　若槻八十彦会長エレクト、PETS報告ご苦労様で
す。次年度宜しくお願いします。
佐野勝榮さん
　いよいよ若槻丸が船出しますね！ご健闘を。
阿部吉弘さん
　出席が悪くてすみません。本日は出席させていた
だきました。嬉しいです！
樺山　仁さん
　春がすぐそこです。
　本日の若槻会員のPETSの報告御苦労様です。
神子島正樹さん
　年度末の追い込みでがんばってくれている職員の
皆に感謝します。
荻根澤隆雄さん
　会長エレクト若槻会員、いよいよスタートライン
近しですね。頑張って下さい。
中村信一さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
小越憲泰さん、　 五十嵐晋三さん、 杉山幸英さん、
小出子恵出さん、 渡辺勝利さん、　 中村和彦さん、
石橋育於さん、　 高橋　司さん、　 五十嵐博宣さん、
船越良則さん
　若槻会員、本日はPETS報告ご苦労様です。お話
楽しみにしております。

　　　　　　　　3月27日分　￥      30,000
　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,531,000

三条ローターアクトクラブ会員
「3分間スピーチ」

　　三条ローターアクトクラブ
　　　　　　本間　勇輝さん
　本日は、このような機会を与
えていただき誠にありがとうご
ざいます。
　私、三条ローターアクトクラ
ブの本間勇輝と申します。勤め
先は、株式会社いすゞ製作所

で、三条ローターアクトクラブの現会長の荒木と同

じ職場です。
　今日は3分間お時間をいただけるということで、
私がローターアクトクラブについて感じていたこ
と、感じていることについてお話しさせていただき
たいと思います。
　まず、私がローターアクトクラブに入会したきっ
かけは、関川社長と荒木会長に誘われたからです。
ですが、誘われた時は、「面倒そうだな。行きたく
ないな。」という思いがありました。それでも、社
長から「合わなかったら辞めても大丈夫」と言って
いただけたので、それならばと入会してみることに
しました。
　入会してからも最初のうちは、月2回の例会に出
席するくらいで他の行事にはそれほど積極的に参加
はしていませんでした。それが少し変わったのは、
去年の地区大会の実行委員に選ばれてからです。地区
大会という新潟県全体での大きな行事を他のクラブと
共に作り上げるという達成感と、地区大会当日の県内
だけでなく県外のアクターとの交流を通して、アクト
は楽しいと強く感じるようになりました。
　それ以降は、例会だけでなく他の行事にもできる
限り参加するようになりましたし、今後もそのよう
にしていきたいと考えています。最初に誘われた時
に、面倒だからという理由だけで断らず、三条ロー
ターアクトクラブに入会してみて本当に良かったと
思っています。
　しかし、そんな三条ローターアクトクラブにも一
つ問題があります。それは会員数が少ないというこ
とです。いきなり入会となると私のように抵抗のあ
る人もいるかと思いますので、まずは、例会や行事
に参加をしてみて、それで合うようであれば入会を
していただくといった形でも良いので、ぜひ若い方
達にお声をかけていただければ、三条ローターアク
トクラブとしても嬉しい限りです。
　以上となります。本日は、貴重なお時間ありがと
うございました。

「ＰＥＴＳ報告」
若槻　八十彦 会長エレクト
　3月2 3日（土）、糸魚川市の
「ビーチホールまがたま」におき
まして、国際ロータリー第2560地
区2019－20年度「PETS」が開催
されました。ホストクラブは、糸
魚川RCと糸魚川中央RC。コ･ホ
ストクラブは、高田RC、直江津

RC、新井RC、高田東RC、頸北RCそして越後春日
山RC。第7分区の8クラブが総力を挙げての開催で
ありました。
　三条からは、4クラブの次年度クラブ会長･幹事
と、関川地区幹事、金子地区財務委員の合わせて10
名が、マイクロバスで向かいました。朝のうちは冷
たい小雨の降る、あいにくの天気でしたが、糸魚川
に到着する頃には、曇ってはいましたが、暖かな日
差しを感じる良い天気になっていました。
　予定通り10時からセミナーが始まりました。
PETS副実行委員長の開会宣言。大谷ガバナーエレ
クトの開会点鐘、国歌･ロータリーソングの斉唱、
握手タイムの後、新保副ガバナー･地区研修リー
ダーの挨拶と続きました。その後にガバナーノミ
ニーからの挨拶の予定でしたが、第1分区から選出
されるはずのガバナーノミニーが現時点でまだ決
まっていないとのことでした。
　次年度の地区役員の紹介の後、大谷ガバナーエレ
クトからRI会長方針および新年度基本方針が発表さ
れました。2019－20年度RI会長のマーク･ダニエル･
マローニー氏は、米国アラバマ州の弁護士で、次年
度の国際ロータリーのテーマを「ロータリーは世界
をつなぐ」としました。
　マローニー次年度RI会長は次のように言っています。
　ロータリーの礎は「つながり」です。若い弁護士
としてシカゴにやって来たポール･ハリスがロータ
リーを創設した最大の理由、それは見知らぬ街でほ
かの人たちと「つながる」ことでした。
　それから1世紀以上が経った今、私たちの周りに
は、ポール･ハリスの時代には想像も出来なかった
ような友情とネットワークを築くための方法が数多
く存在します。それでも、ロータリーにおける「つ
ながり」は独特であり、ほかに類を見ません。
　国際ロータリーには、地域社会とつながり、職業
のネットワークを広げ、強くて末長い関係構築がで
きる確固とした使命と構造があります。会員による
数多くのプロジェクトやプログラム、ポリオ撲滅活
動におけるロータリーのリーダーシップ、国連との
協力などを通じ、私たちはグローバルコミュニティー
とつながっています。私たちの奉仕活動は、同じ価
値観を共有し、よりよい世界のために行動したいと

願う人びとの結びつきをもたらします。また、ロー
タリーがなければ出会うことがなかった人びと、共
通の考えを持った人びと、私たちの支援を必要とす
る人びととつながり、世界中の地域社会で人生を変
えるような活動を行うことを可能にしています。
　21世紀の新たな10年の始まりに、私たちはロータ
リーの未来を形作っています。
　2019－20年度、ロータリーは新しい戦略計画を実
行に移し、規定審議会が採択した革新性に応え、よ
り活性化された重点分野において活動します。しか
し、ロータリーの未来を形作る本当の場所はクラブ
です。刻々と変化する現実に対応するために、ロー
タリーはクラブに力を注いでいかなければなりませ
ん。クラブはロータリーでの経験の中心部ですが、
今ではクラブのあり方をより創造的かつ柔軟性を
もって決めることができます。これには例会の方法
や、何をもって例会とするかを検討することも含ま
れます。会員増強のアプローチにおいては、組織立
った戦略的･革新的な方策が必要です。そうするこ
とで、地域社会とのより広く、深いつながりが出来
るだけでなく、より多様な会員に魅力を感じてもら
い、積極的な参加を促すことができるでしょう。
　実際のところ、ロータリーは家族です。そうであ
るにも関わらず、会員組織の構造やリーダーシップ
の要求などがあることで、今日の若い職業人にとっ
てはロータリーが手の届きにくい存在となっている
ようです。ロータリーは、家族との時間を犠牲にす
るのではなく、家族との時間を補うような経験を提
供する場である必要があります。クラブが温かく、
みんなを受け入れるような雰囲気があれば、家族と
奉仕活動は両立でき、家族志向の若い職業人にロー
タリー奉仕や市民としての参加の機会を提供できま
す。また、ロータリーの役職に対する期待事項を、
多忙な職業人にあわせて現実的かつ管理可能なもの
とすることで、将来ロータリーのリーダーとなる次
世代のロータリアンのスキルを高め、ネットワーク
を築くことができるでしょう。
　2019－20年度には、「ロータリーは世界をつなぐ」
のテーマの下、ロータリーの奉仕を通じて、有能で
思慮深く、寛大な人びとが手を取り合い、行動を起
こすためのつながりを築いてまいりましょう。
　以上が、マローニー次年度RI会長のメッセージで
あります。
　これを受けて、大谷ガバナーエレクトは、以下の
ような補足説明をされています。
　2017－18年度のライズリ―会長が「ロータリーに
変化を」という年度ターゲットを掲げられ、2018－
19年度のラシン会長も「変化と行動のストーリーを」
と唱えられて、2019－20年度のマローニー会長は
「変化を実行に移す最初の年度にするように」と提
唱されています。

　ロータリーの持続･発展のために「革新性」と
「柔軟性」さらに「多様性」を用い、中核的価値観
は不変でロータリーのビジョンを達成するため、今
後５年間の活動を方向づける4つの優先事項が定め
られました。
　１、より大きなインパクトをもたらす
　２、参加者の基盤を広げる
　３、参加者の積極的なかかわりを促す
　４、適応力を高める
そして、2019－20年度 RI年次目標について、
優先事項1の目標：人びとが手を取り合うのを促す
　１、クラブや地区内のリーダーの積極的参加を促

すプロセスを強化する
　２、既存会員を維持しつつ、さらに入会を促進す

ることでクラブ会員の増強を図る
　３、新しいクラブを結成する
　４、女性会員や40歳未満の会員の入会、またロー

ターアクターのロータリークラブへの入会を
促し、会員増加を図る

　５、インターアクト、ローターアクト、ロータリー
クラブ会員間および他のロータリー活動の参
加者間の積極的参加･協力を強化する

優先事項2の目標：行動する
　６、ポリオ撲滅活動においてロータリーとロータ

リアンが果たしている役割を広く伝える
　７、地区財団活動資金（DDF）を十分に活用する

ことで地区補助金、グローバル補助金、ポリ
オプラス、ロータリー平和センターの資金と
し、地域社会および海外でのプロジェクトを
増やす

　８、年次基金とポリオプラスへの寄付を増やしつ
つ、2025年までに恒久基金を20億2500万ドル
まで成長させる

　９、ロータリーへの認識を高め「世界を変える行
動人」キャンペーンを促進する

　以上のように、大谷ガバナーエレクトは補足説明
をされています。
　そして、第2560地区の次年度地区テーマを「楽しい
ロータリーでつながろう」と提唱されました。また、
大谷ガバナーエレクトは次のように話されました。
　「クラブ運営は従来通りでも、または革新性･柔
軟性･多様性を駆使されても構いませんが、従来通
りでは衰退を意味します。変化はクラブを衰退させ
ないため、持続可能にするためとお考えください。
それには現在いる若い会員や入会間もない会員の委
員長や理事への積極的登用です。これらの会員を起
用することで、その会員はロータリーを知り、仲間
が出来て楽しく活動出来ます。地区にもどんどん若
い会員や入会間もない会員を送っていただくと、そ
の会員は一段とロータリーを知り、仲間が増えて楽
しくなります。ただし、同じようにロータリー歴の

長い会員の起用も絶対に忘れないでいただきたいと
思います。」
　この大谷ガバナーエレクトの話を聞いて、私も柳
取幹事も「我が意を得たり」と感じて、喜んでおり
ました。
　大谷ガバナーエレクトは次のように話を続けられ
ました。
　｢2019－20年度マーク･ダニエル･マローニーRI会
長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」であり
ます。第2560地区のテーマは「楽しいロータリーで
つながろう」としました。ロータリーの基本「親睦」
と「仲間」がなければ、人びとはつながりません。
楽しくなければつながりません。2019－20年度は
ロータリーを楽しくしていただけますよう、そして
「好意と友情を深めるか、みんなのためになるかど
うか」を合言葉に、ロータリーの持続、発展のた
め、革新性と柔軟性、多様性を用いての活動を、会
長、幹事と地区委員長の皆さまのリーダーシップに
期待をしております。
また、地区運営方針として、
　１、中核的価値観の再認識
　２、公共イメージの向上ならびに会員基盤の強化

のための戦略計画の推進
　３、ガバナー補佐による、分区内のクラブとの連

携強化の推進
　４、青少年およびローターアクト、インターアク

トとの意見交換の推進
　５、ロータリー賞への積極的なチャレンジの推進
　６、衛星クラブの推進
以上が大谷ガバナーエレクトが示された地区運営方
針です。
　次に、第2560地区の数値目標が上げられています。
　●　会員増強　前年度末比　5％純増
　●　R財団年次基金　　　　150米ドル以上/1会員
　●  ポリオ　　　　　　　　30米ドル/1会員　　
　●  米山記念奨学金寄付　　2万円以上/1会員
　　　　　　　　　　　　　　（普通･特別寄付合計）
　●  ロータリー賞チャレンジ　1グループ（分区）
　　　　　　　　　　　　　　3クラブ以上
　●  ハワイ国際大会　　　　100名以上
　●  MY ROTARY 登録　　300名以上
　このあと、次年度地区委員長の自己紹介と抱負の
発表が行われました。
　１、会員増強･戦略･広報委員会
　　　山﨑堅輔 委員長（中条）
　２、職業奉仕委員会
　　　大嶋浩文 委員長（越後春日山）
　３、社会奉仕委員会
　　　猪又勝代 委員長（糸魚川）
　４、国際奉仕委員会
　　　永江善昭 委員長（糸魚川中央）

　５、青少年奉仕委員会
　　　石倉　悟  委員長（高田）
　６、青少年交換委員会
　　　三牧好起  委員長（頸北）
　７、ロータリー財団委員会
　　　新保清久  委員長（新潟万代）
　８、米山記念奨学委員会
　　　吉村鳳一  委員長（新潟西）　
　９、R地域協働ネットワークセンター
　　　高橋　悟  センター長（雪国魚沼）
休憩のあと、
　１、地区組織と地区主要行事について
　　　本山秀樹 地区幹事（高田）　
　２、地区予算についての説明
　　　水上喜芳 地区財務委員（高田）　
　３、公式訪問についての説明
　　　橋詰敏一 地区筆頭副幹事（高田）
　４、ガバナー月信についての説明
　　　青木光達 地区副幹事（高田東）
　５、地区研修･協議会、地区大会のご案内
　　　各実行委員長　
以上で、午前の部が終わり、昼食となりました。
午後１時から、全体セミナーが行われました。
　１、新保清久 副ガバナー･地区研修リーダー
　２、山﨑堅輔 会員増強･戦略･広報委員会委員長
　３、石倉　悟 青少年奉仕委員会委員長
　４、大谷光夫 ガバナーエレクト
休憩をはさんで、午後2時からは各分区ごとにセミ
ナーが行われました。
　見附RCの三本進一 第4分区ガバナー補佐からの説
明によりますと、次年度、公式訪問とクラブ協議会
のやり方が変わります。それは、ガバナーの負担を
出来るだけ軽減しましょうという考え方からきてお
りまして、公式訪問の1～2週間前に、ガバナー補佐
による事前訪問とクラブ協議会を行なっておいてく
ださいとのことです。ですので、公式訪問の当日
は、ガバナー、ガバナー補佐、地区幹事と、クラブ
会長、幹事、会長エレクト、副幹事、ローターアク
トおよび希望される会員との懇談会を行った後、例
会にてガバナー卓話、記念撮影という進行となりま
す。
　実はこの方法は、川瀬年度において実施される
はずだったのでしたが、残念ながら今年度は、ガバ
ナーが病気不在により実行できませんでした。
　気になる、三条クラブへの公式訪問ですが、7月3
日（水）の第1例会の日に予定されています。この場
合、ガバナー補佐による事前訪問･クラブ協議会は、
6月中ではなく公式訪問が終わった後に行うことと
なります。ただし、公式訪問がこの7月3日の第1例会
では、クラブ運営上どうしても上手くないという場
合は、4月15日までに三本ガバナー補佐のほうへ申し

出てください、検討しますとのことです。このガバ
ナー公式訪問の日程等に関しては、4月の理事･役員
会で決めていただくことと考えておりますので、こ
の場を借りてよろしくお願い申し上げます。
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落合孝夫さん
　本日は、PETS報告よろしくお願いします。
　あれから1年。早いものです。
熊倉昌平さん
　若槻次期会長のPETS報告ご苦労様です。ご活躍
を祈っております。
丸山行彦さん
　若槻八十彦会長エレクト、PETS報告ご苦労様で
す。次年度宜しくお願いします。
佐野勝榮さん
　いよいよ若槻丸が船出しますね！ご健闘を。
阿部吉弘さん
　出席が悪くてすみません。本日は出席させていた
だきました。嬉しいです！
樺山　仁さん
　春がすぐそこです。
　本日の若槻会員のPETSの報告御苦労様です。
神子島正樹さん
　年度末の追い込みでがんばってくれている職員の
皆に感謝します。
荻根澤隆雄さん
　会長エレクト若槻会員、いよいよスタートライン
近しですね。頑張って下さい。
中村信一さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
小越憲泰さん、　 五十嵐晋三さん、 杉山幸英さん、
小出子恵出さん、 渡辺勝利さん、　 中村和彦さん、
石橋育於さん、　 高橋　司さん、　 五十嵐博宣さん、
船越良則さん
　若槻会員、本日はPETS報告ご苦労様です。お話
楽しみにしております。

　　　　　　　　3月27日分　￥      30,000
　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,531,000

三条ローターアクトクラブ会員
「3分間スピーチ」

　　三条ローターアクトクラブ
　　　　　　本間　勇輝さん
　本日は、このような機会を与
えていただき誠にありがとうご
ざいます。
　私、三条ローターアクトクラ
ブの本間勇輝と申します。勤め
先は、株式会社いすゞ製作所

で、三条ローターアクトクラブの現会長の荒木と同

じ職場です。
　今日は3分間お時間をいただけるということで、
私がローターアクトクラブについて感じていたこ
と、感じていることについてお話しさせていただき
たいと思います。
　まず、私がローターアクトクラブに入会したきっ
かけは、関川社長と荒木会長に誘われたからです。
ですが、誘われた時は、「面倒そうだな。行きたく
ないな。」という思いがありました。それでも、社
長から「合わなかったら辞めても大丈夫」と言って
いただけたので、それならばと入会してみることに
しました。
　入会してからも最初のうちは、月2回の例会に出
席するくらいで他の行事にはそれほど積極的に参加
はしていませんでした。それが少し変わったのは、
去年の地区大会の実行委員に選ばれてからです。地区
大会という新潟県全体での大きな行事を他のクラブと
共に作り上げるという達成感と、地区大会当日の県内
だけでなく県外のアクターとの交流を通して、アクト
は楽しいと強く感じるようになりました。
　それ以降は、例会だけでなく他の行事にもできる
限り参加するようになりましたし、今後もそのよう
にしていきたいと考えています。最初に誘われた時
に、面倒だからという理由だけで断らず、三条ロー
ターアクトクラブに入会してみて本当に良かったと
思っています。
　しかし、そんな三条ローターアクトクラブにも一
つ問題があります。それは会員数が少ないというこ
とです。いきなり入会となると私のように抵抗のあ
る人もいるかと思いますので、まずは、例会や行事
に参加をしてみて、それで合うようであれば入会を
していただくといった形でも良いので、ぜひ若い方
達にお声をかけていただければ、三条ローターアク
トクラブとしても嬉しい限りです。
　以上となります。本日は、貴重なお時間ありがと
うございました。

「ＰＥＴＳ報告」
若槻　八十彦 会長エレクト
　3月2 3日（土）、糸魚川市の
「ビーチホールまがたま」におき
まして、国際ロータリー第2560地
区2019－20年度「PETS」が開催
されました。ホストクラブは、糸
魚川RCと糸魚川中央RC。コ･ホ
ストクラブは、高田RC、直江津

RC、新井RC、高田東RC、頸北RCそして越後春日
山RC。第7分区の8クラブが総力を挙げての開催で
ありました。
　三条からは、4クラブの次年度クラブ会長･幹事
と、関川地区幹事、金子地区財務委員の合わせて10
名が、マイクロバスで向かいました。朝のうちは冷
たい小雨の降る、あいにくの天気でしたが、糸魚川
に到着する頃には、曇ってはいましたが、暖かな日
差しを感じる良い天気になっていました。
　予定通り10時からセミナーが始まりました。
PETS副実行委員長の開会宣言。大谷ガバナーエレ
クトの開会点鐘、国歌･ロータリーソングの斉唱、
握手タイムの後、新保副ガバナー･地区研修リー
ダーの挨拶と続きました。その後にガバナーノミ
ニーからの挨拶の予定でしたが、第1分区から選出
されるはずのガバナーノミニーが現時点でまだ決
まっていないとのことでした。
　次年度の地区役員の紹介の後、大谷ガバナーエレ
クトからRI会長方針および新年度基本方針が発表さ
れました。2019－20年度RI会長のマーク･ダニエル･
マローニー氏は、米国アラバマ州の弁護士で、次年
度の国際ロータリーのテーマを「ロータリーは世界
をつなぐ」としました。
　マローニー次年度RI会長は次のように言っています。
　ロータリーの礎は「つながり」です。若い弁護士
としてシカゴにやって来たポール･ハリスがロータ
リーを創設した最大の理由、それは見知らぬ街でほ
かの人たちと「つながる」ことでした。
　それから1世紀以上が経った今、私たちの周りに
は、ポール･ハリスの時代には想像も出来なかった
ような友情とネットワークを築くための方法が数多
く存在します。それでも、ロータリーにおける「つ
ながり」は独特であり、ほかに類を見ません。
　国際ロータリーには、地域社会とつながり、職業
のネットワークを広げ、強くて末長い関係構築がで
きる確固とした使命と構造があります。会員による
数多くのプロジェクトやプログラム、ポリオ撲滅活
動におけるロータリーのリーダーシップ、国連との
協力などを通じ、私たちはグローバルコミュニティー
とつながっています。私たちの奉仕活動は、同じ価
値観を共有し、よりよい世界のために行動したいと

願う人びとの結びつきをもたらします。また、ロー
タリーがなければ出会うことがなかった人びと、共
通の考えを持った人びと、私たちの支援を必要とす
る人びととつながり、世界中の地域社会で人生を変
えるような活動を行うことを可能にしています。
　21世紀の新たな10年の始まりに、私たちはロータ
リーの未来を形作っています。
　2019－20年度、ロータリーは新しい戦略計画を実
行に移し、規定審議会が採択した革新性に応え、よ
り活性化された重点分野において活動します。しか
し、ロータリーの未来を形作る本当の場所はクラブ
です。刻々と変化する現実に対応するために、ロー
タリーはクラブに力を注いでいかなければなりませ
ん。クラブはロータリーでの経験の中心部ですが、
今ではクラブのあり方をより創造的かつ柔軟性を
もって決めることができます。これには例会の方法
や、何をもって例会とするかを検討することも含ま
れます。会員増強のアプローチにおいては、組織立
った戦略的･革新的な方策が必要です。そうするこ
とで、地域社会とのより広く、深いつながりが出来
るだけでなく、より多様な会員に魅力を感じてもら
い、積極的な参加を促すことができるでしょう。
　実際のところ、ロータリーは家族です。そうであ
るにも関わらず、会員組織の構造やリーダーシップ
の要求などがあることで、今日の若い職業人にとっ
てはロータリーが手の届きにくい存在となっている
ようです。ロータリーは、家族との時間を犠牲にす
るのではなく、家族との時間を補うような経験を提
供する場である必要があります。クラブが温かく、
みんなを受け入れるような雰囲気があれば、家族と
奉仕活動は両立でき、家族志向の若い職業人にロー
タリー奉仕や市民としての参加の機会を提供できま
す。また、ロータリーの役職に対する期待事項を、
多忙な職業人にあわせて現実的かつ管理可能なもの
とすることで、将来ロータリーのリーダーとなる次
世代のロータリアンのスキルを高め、ネットワーク
を築くことができるでしょう。
　2019－20年度には、「ロータリーは世界をつなぐ」
のテーマの下、ロータリーの奉仕を通じて、有能で
思慮深く、寛大な人びとが手を取り合い、行動を起
こすためのつながりを築いてまいりましょう。
　以上が、マローニー次年度RI会長のメッセージで
あります。
　これを受けて、大谷ガバナーエレクトは、以下の
ような補足説明をされています。
　2017－18年度のライズリ―会長が「ロータリーに
変化を」という年度ターゲットを掲げられ、2018－
19年度のラシン会長も「変化と行動のストーリーを」
と唱えられて、2019－20年度のマローニー会長は
「変化を実行に移す最初の年度にするように」と提
唱されています。

　ロータリーの持続･発展のために「革新性」と
「柔軟性」さらに「多様性」を用い、中核的価値観
は不変でロータリーのビジョンを達成するため、今
後５年間の活動を方向づける4つの優先事項が定め
られました。
　１、より大きなインパクトをもたらす
　２、参加者の基盤を広げる
　３、参加者の積極的なかかわりを促す
　４、適応力を高める
そして、2019－20年度 RI年次目標について、
優先事項1の目標：人びとが手を取り合うのを促す
　１、クラブや地区内のリーダーの積極的参加を促

すプロセスを強化する
　２、既存会員を維持しつつ、さらに入会を促進す

ることでクラブ会員の増強を図る
　３、新しいクラブを結成する
　４、女性会員や40歳未満の会員の入会、またロー

ターアクターのロータリークラブへの入会を
促し、会員増加を図る

　５、インターアクト、ローターアクト、ロータリー
クラブ会員間および他のロータリー活動の参
加者間の積極的参加･協力を強化する

優先事項2の目標：行動する
　６、ポリオ撲滅活動においてロータリーとロータ

リアンが果たしている役割を広く伝える
　７、地区財団活動資金（DDF）を十分に活用する

ことで地区補助金、グローバル補助金、ポリ
オプラス、ロータリー平和センターの資金と
し、地域社会および海外でのプロジェクトを
増やす

　８、年次基金とポリオプラスへの寄付を増やしつ
つ、2025年までに恒久基金を20億2500万ドル
まで成長させる

　９、ロータリーへの認識を高め「世界を変える行
動人」キャンペーンを促進する

　以上のように、大谷ガバナーエレクトは補足説明
をされています。
　そして、第2560地区の次年度地区テーマを「楽しい
ロータリーでつながろう」と提唱されました。また、
大谷ガバナーエレクトは次のように話されました。
　「クラブ運営は従来通りでも、または革新性･柔
軟性･多様性を駆使されても構いませんが、従来通
りでは衰退を意味します。変化はクラブを衰退させ
ないため、持続可能にするためとお考えください。
それには現在いる若い会員や入会間もない会員の委
員長や理事への積極的登用です。これらの会員を起
用することで、その会員はロータリーを知り、仲間
が出来て楽しく活動出来ます。地区にもどんどん若
い会員や入会間もない会員を送っていただくと、そ
の会員は一段とロータリーを知り、仲間が増えて楽
しくなります。ただし、同じようにロータリー歴の

長い会員の起用も絶対に忘れないでいただきたいと
思います。」
　この大谷ガバナーエレクトの話を聞いて、私も柳
取幹事も「我が意を得たり」と感じて、喜んでおり
ました。
　大谷ガバナーエレクトは次のように話を続けられ
ました。
　｢2019－20年度マーク･ダニエル･マローニーRI会
長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」であり
ます。第2560地区のテーマは「楽しいロータリーで
つながろう」としました。ロータリーの基本「親睦」
と「仲間」がなければ、人びとはつながりません。
楽しくなければつながりません。2019－20年度は
ロータリーを楽しくしていただけますよう、そして
「好意と友情を深めるか、みんなのためになるかど
うか」を合言葉に、ロータリーの持続、発展のた
め、革新性と柔軟性、多様性を用いての活動を、会
長、幹事と地区委員長の皆さまのリーダーシップに
期待をしております。
また、地区運営方針として、
　１、中核的価値観の再認識
　２、公共イメージの向上ならびに会員基盤の強化

のための戦略計画の推進
　３、ガバナー補佐による、分区内のクラブとの連

携強化の推進
　４、青少年およびローターアクト、インターアク

トとの意見交換の推進
　５、ロータリー賞への積極的なチャレンジの推進
　６、衛星クラブの推進
以上が大谷ガバナーエレクトが示された地区運営方
針です。
　次に、第2560地区の数値目標が上げられています。
　●　会員増強　前年度末比　5％純増
　●　R財団年次基金　　　　150米ドル以上/1会員
　●  ポリオ　　　　　　　　30米ドル/1会員　　
　●  米山記念奨学金寄付　　2万円以上/1会員
　　　　　　　　　　　　　　（普通･特別寄付合計）
　●  ロータリー賞チャレンジ　1グループ（分区）
　　　　　　　　　　　　　　3クラブ以上
　●  ハワイ国際大会　　　　100名以上
　●  MY ROTARY 登録　　300名以上
　このあと、次年度地区委員長の自己紹介と抱負の
発表が行われました。
　１、会員増強･戦略･広報委員会
　　　山﨑堅輔 委員長（中条）
　２、職業奉仕委員会
　　　大嶋浩文 委員長（越後春日山）
　３、社会奉仕委員会
　　　猪又勝代 委員長（糸魚川）
　４、国際奉仕委員会
　　　永江善昭 委員長（糸魚川中央）

　５、青少年奉仕委員会
　　　石倉　悟  委員長（高田）
　６、青少年交換委員会
　　　三牧好起  委員長（頸北）
　７、ロータリー財団委員会
　　　新保清久  委員長（新潟万代）
　８、米山記念奨学委員会
　　　吉村鳳一  委員長（新潟西）　
　９、R地域協働ネットワークセンター
　　　高橋　悟  センター長（雪国魚沼）
休憩のあと、
　１、地区組織と地区主要行事について
　　　本山秀樹 地区幹事（高田）　
　２、地区予算についての説明
　　　水上喜芳 地区財務委員（高田）　
　３、公式訪問についての説明
　　　橋詰敏一 地区筆頭副幹事（高田）
　４、ガバナー月信についての説明
　　　青木光達 地区副幹事（高田東）
　５、地区研修･協議会、地区大会のご案内
　　　各実行委員長　
以上で、午前の部が終わり、昼食となりました。
午後１時から、全体セミナーが行われました。
　１、新保清久 副ガバナー･地区研修リーダー
　２、山﨑堅輔 会員増強･戦略･広報委員会委員長
　３、石倉　悟 青少年奉仕委員会委員長
　４、大谷光夫 ガバナーエレクト
休憩をはさんで、午後2時からは各分区ごとにセミ
ナーが行われました。
　見附RCの三本進一 第4分区ガバナー補佐からの説
明によりますと、次年度、公式訪問とクラブ協議会
のやり方が変わります。それは、ガバナーの負担を
出来るだけ軽減しましょうという考え方からきてお
りまして、公式訪問の1～2週間前に、ガバナー補佐
による事前訪問とクラブ協議会を行なっておいてく
ださいとのことです。ですので、公式訪問の当日
は、ガバナー、ガバナー補佐、地区幹事と、クラブ
会長、幹事、会長エレクト、副幹事、ローターアク
トおよび希望される会員との懇談会を行った後、例
会にてガバナー卓話、記念撮影という進行となりま
す。
　実はこの方法は、川瀬年度において実施される
はずだったのでしたが、残念ながら今年度は、ガバ
ナーが病気不在により実行できませんでした。
　気になる、三条クラブへの公式訪問ですが、7月3
日（水）の第1例会の日に予定されています。この場
合、ガバナー補佐による事前訪問･クラブ協議会は、
6月中ではなく公式訪問が終わった後に行うことと
なります。ただし、公式訪問がこの7月3日の第1例会
では、クラブ運営上どうしても上手くないという場
合は、4月15日までに三本ガバナー補佐のほうへ申し

出てください、検討しますとのことです。このガバ
ナー公式訪問の日程等に関しては、4月の理事･役員
会で決めていただくことと考えておりますので、こ
の場を借りてよろしくお願い申し上げます。
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　５、青少年奉仕委員会
　　　石倉　悟  委員長（高田）
　６、青少年交換委員会
　　　三牧好起  委員長（頸北）
　７、ロータリー財団委員会
　　　新保清久  委員長（新潟万代）
　８、米山記念奨学委員会
　　　吉村鳳一  委員長（新潟西）　
　９、R地域協働ネットワークセンター
　　　高橋　悟  センター長（雪国魚沼）
休憩のあと、
　１、地区組織と地区主要行事について
　　　本山秀樹 地区幹事（高田）　
　２、地区予算についての説明
　　　水上喜芳 地区財務委員（高田）　
　３、公式訪問についての説明
　　　橋詰敏一 地区筆頭副幹事（高田）
　４、ガバナー月信についての説明
　　　青木光達 地区副幹事（高田東）
　５、地区研修･協議会、地区大会のご案内
　　　各実行委員長　
以上で、午前の部が終わり、昼食となりました。
午後１時から、全体セミナーが行われました。
　１、新保清久 副ガバナー･地区研修リーダー
　２、山﨑堅輔 会員増強･戦略･広報委員会委員長
　３、石倉　悟 青少年奉仕委員会委員長
　４、大谷光夫 ガバナーエレクト
休憩をはさんで、午後2時からは各分区ごとにセミ
ナーが行われました。
　見附RCの三本進一 第4分区ガバナー補佐からの説
明によりますと、次年度、公式訪問とクラブ協議会の
やり方が変わります。それは、ガバナーの負担を出来
るだけ軽減しましょうという考え方からきておりまし
て、公式訪問の1～2週間前に、ガバナー補佐による事
前訪問とクラブ協議会を行なっておいてくださいとの
ことです。ですので、公式訪問の当日は、ガバナー、
ガバナー補佐、地区幹事と、クラブ会長、幹事、会長
エレクト、副幹事、ローターアクトおよび希望される
会員との懇談会を行った後、例会にてガバナー卓話、
記念撮影という進行となります。
　実はこの方法は、川瀬年度において実施される
はずだったのでしたが、残念ながら今年度は、ガバ
ナーが病気不在により実行できませんでした。

　気になる、三条クラブへの公式訪問ですが、7月3
日（水）の第1例会の日に予定されています。この場
合、ガバナー補佐による事前訪問･クラブ協議会は、
6月中ではなく公式訪問が終わった後に行うことと
なります。ただし、公式訪問がこの7月3日の第1例会
では、クラブ運営上どうしても上手くないという場
合は、4月15日までに三本ガバナー補佐のほうへ申し
出てください、検討しますとのことです。このガバ
ナー公式訪問の日程等に関しては、4月の理事･役員
会で決めていただくことと考えておりますので、こ
の場を借りてよろしくお願い申し上げます。

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは。
　若槻さん、柳取さん、関川さん、金子
さん、ペッツご苦労様でした。私は第4
コーナーを回り、最後の直線、ゴールが
近くに見えて来ました。
　梶さんは今日が三条クラブ最後の例会
になります。東京でオリンピックに向け

ての御仕事、頑張ってください。
　アクト本間君、3分間スピーチ宜しくお願いします。
　先週はお茶の話で「物事と向き合う姿勢」というお話をし
ました。
　今日はお茶の話ですが、落語の中に出てくるお茶について
の話です。菊池さんのおかげで落語に興味を持っていまし
た。六つくらい茶の湯の話がありました。
　中でも私が面白いと思ったのが「はてなの茶碗」又は「茶
金」という落語です。
　古今亭志ん生、桂米朝、はなし家すき蔵、桂枝雀、四人の
語りをユーチューブで聞きました。登場人物は主に、衣棚に
住む茶道具屋の金兵衛、通称「茶金さん」と油売り。町に行
灯の油を売り歩く、ちょっと慌て者。「茶金さん」は京都一
の目利き、鑑定団の「いい仕事してますねー」の人。
　清水音羽の滝の茶店で飲んでいた清水焼の茶碗をじっくり

と眺めて帰りました。それを見ていた油売り、当代
一の目利きの茶金がじっくりと見ていたので、これ
はすごい物と思い、茶店の主人から2両の大金で買
い受けます。
　四人の噺家はこの辺を面白く語っています。
　この茶碗をうこんの布に包み、桐箱に入れ、立派
な風呂敷に包み、茶金のところへ持ち込む、安物の
茶碗と判ると茶金に毒づく。油売りに3両渡し、真
面目に仕事をしなさいと諭す。
　しばらくして、時の関白が、その茶碗を見たい
と、輿に乗ってさらさらと一首が添えられました。
さらに時の帝の耳に入り、御覧になり、「はてなの
茶碗」と箱書、銘を付けられる。
　大阪の豪商、鴻池家が1000両で買い受ける、茶金
と油屋で500両ずつ分けるのです。
　この落語のオチは、後日茶金さんの店が騒がし
い、あの油屋が大きな水ガメを担ぎ「1万両の品を
持って来た」
　この落語もユーチューブで無料で見ることが出来
ます。時間があったら聞くのも面白いです。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 会員

◎国際ロータリー日本事務局より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝110円 （現行）
◎地区事務所より
　「ゴールデンウィーク休業のご連絡」
地区事務所及び大谷ガバナーエレクト事務所

 【休業期間】4月27日（土）～5月6日（月）
◎三条ローターアクトクラブより
　「4月第二例会のご案内」
　　　日　時　4月25日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア　4階・異業種交流室
◎地区ローターアクト委員会より
　「2018-19年度 ローターアクト地区協議会
　仮登録のご案内」
　　　日　程　5月25日（土）～26日（日）
　　　会　場　新潟市 アグリパーク

◎地区事務所より
　「ロータリー山の会のご案内」
　　　日　程　6月1日（土）～2日（日）
　　　会　場　番屋山（ばんやさん　標高：933.2m）、
　　　　　　　懇親会・宿泊　嵐渓荘
　　　締　切　4月30日（火）
◎本日、2019-20年度の地区テーマバッジをお配りい
たしました。

　※地区行事で着用しますので、大切に保管してください。

ニコニコBOX
松永一義会長
　上野はさくら5分咲き、花見も間近になります。
　アクト本間君、3分間スピーチ宜しく。
　若槻さん、関川さん、ペッツ御苦労様でした。
若槻八十彦さん
　本日は、PETSのご報告をさせていただきます。
梶　英和さん
　本日、最後の例会出席となります。ロータリーク
ラブでの活動は貴重で有意義な経験となりまし
た。後任として鈴木が入会いたしますので、今後
ともよろしくお願いいたします。

吉井直樹さん
　桜のたよりが、届くようになりました。当地はもう
少し先ですかね。楽しみは先にある方が良いかな。

　本日PETS報告宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　今月で、カミさんが40年間勤めた役場を退職し、末
娘が大学を卒業します。新しい時代の始まりです。

　若槻エレクト、PETS報告よろしくお願いします。
関川　博さん
　本日は、ローターアクト本間君、3分間スピーチ
よろしくお願いします。

　若槻会長エレクト、PETS報告よろしくお願いし
ます。

菊池　渉さん
　2～3年前から忘れっぽくなって、失敗の連続です
が、この頃忘れたことも忘れるようになり、ずい
ぶん楽になりました。

小林卓哉さん
　気候が良く、山に登りたくなってきました。
中條克俊さん
　若槻さん、PETS報告よろしくお願い致します。
　今晩、燕三条イタリアンBitに行ってきます。楽し
みです！！
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。

　ロータリーの持続･発展のために「革新性」と
「柔軟性」さらに「多様性」を用い、中核的価値観
は不変でロータリーのビジョンを達成するため、今
後５年間の活動を方向づける4つの優先事項が定め
られました。
　１、より大きなインパクトをもたらす
　２、参加者の基盤を広げる
　３、参加者の積極的なかかわりを促す
　４、適応力を高める
そして、2019－20年度 RI年次目標について、
優先事項1の目標：人びとが手を取り合うのを促す
　１、クラブや地区内のリーダーの積極的参加を促

すプロセスを強化する
　２、既存会員を維持しつつ、さらに入会を促進す

ることでクラブ会員の増強を図る
　３、新しいクラブを結成する
　４、女性会員や40歳未満の会員の入会、またロー

ターアクターのロータリークラブへの入会を
促し、会員増加を図る

　５、インターアクト、ローターアクト、ロータリー
クラブ会員間および他のロータリー活動の参
加者間の積極的参加･協力を強化する

優先事項2の目標：行動する
　６、ポリオ撲滅活動においてロータリーとロータ

リアンが果たしている役割を広く伝える
　７、地区財団活動資金（DDF）を十分に活用する

ことで地区補助金、グローバル補助金、ポリ
オプラス、ロータリー平和センターの資金と
し、地域社会および海外でのプロジェクトを
増やす

　８、年次基金とポリオプラスへの寄付を増やしつ
つ、2025年までに恒久基金を20億2500万ドル
まで成長させる

　９、ロータリーへの認識を高め「世界を変える行
動人」キャンペーンを促進する

　以上のように、大谷ガバナーエレクトは補足説明
をされています。
　そして、第2560地区の次年度地区テーマを「楽しい
ロータリーでつながろう」と提唱されました。また、
大谷ガバナーエレクトは次のように話されました。
　「クラブ運営は従来通りでも、または革新性･柔
軟性･多様性を駆使されても構いませんが、従来通
りでは衰退を意味します。変化はクラブを衰退させ
ないため、持続可能にするためとお考えください。
それには現在いる若い会員や入会間もない会員の委
員長や理事への積極的登用です。これらの会員を起
用することで、その会員はロータリーを知り、仲間
が出来て楽しく活動出来ます。地区にもどんどん若
い会員や入会間もない会員を送っていただくと、そ
の会員は一段とロータリーを知り、仲間が増えて楽
しくなります。ただし、同じようにロータリー歴の

長い会員の起用も絶対に忘れないでいただきたいと
思います。」
　この大谷ガバナーエレクトの話を聞いて、私も柳
取幹事も「我が意を得たり」と感じて、喜んでおり
ました。
　大谷ガバナーエレクトは次のように話を続けられ
ました。
　｢2019－20年度マーク･ダニエル･マローニーRI会
長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」であり
ます。第2560地区のテーマは「楽しいロータリーで
つながろう」としました。ロータリーの基本「親睦」
と「仲間」がなければ、人びとはつながりません。
楽しくなければつながりません。2019－20年度は
ロータリーを楽しくしていただけますよう、そして
「好意と友情を深めるか、みんなのためになるかど
うか」を合言葉に、ロータリーの持続、発展のた
め、革新性と柔軟性、多様性を用いての活動を、会
長、幹事と地区委員長の皆さまのリーダーシップに
期待をしております。
また、地区運営方針として、
　１、中核的価値観の再認識
　２、公共イメージの向上ならびに会員基盤の強化

のための戦略計画の推進
　３、ガバナー補佐による、分区内のクラブとの連

携強化の推進
　４、青少年およびローターアクト、インターアク

トとの意見交換の推進
　５、ロータリー賞への積極的なチャレンジの推進
　６、衛星クラブの推進
以上が大谷ガバナーエレクトが示された地区運営方
針です。
　次に、第2560地区の数値目標が上げられています。
　●　会員増強　前年度末比　5％純増
　●　R財団年次基金　　　　150米ドル以上/1会員
　●  ポリオ　　　　　　　　30米ドル/1会員　　
　●  米山記念奨学金寄付　　2万円以上/1会員
　　　　　　　　　　　　　　（普通･特別寄付合計）
　●  ロータリー賞チャレンジ　1グループ（分区）
　　　　　　　　　　　　　　3クラブ以上
　●  ハワイ国際大会　　　　100名以上
　●  MY ROTARY 登録　　300名以上
　このあと、次年度地区委員長の自己紹介と抱負の
発表が行われました。
　１、会員増強･戦略･広報委員会
　　　山﨑堅輔 委員長（中条）
　２、職業奉仕委員会
　　　大嶋浩文 委員長（越後春日山）
　３、社会奉仕委員会
　　　猪又勝代 委員長（糸魚川）
　４、国際奉仕委員会
　　　永江善昭 委員長（糸魚川中央）
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　　次々週例会　 4月 1 7 日　　「外部卓話」予定

　　次 週 例 会　 4月 1 0 日　　「市内4RC合同例会」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於 ジオ・ワールド ビップ

　５、青少年奉仕委員会
　　　石倉　悟  委員長（高田）
　６、青少年交換委員会
　　　三牧好起  委員長（頸北）
　７、ロータリー財団委員会
　　　新保清久  委員長（新潟万代）
　８、米山記念奨学委員会
　　　吉村鳳一  委員長（新潟西）　
　９、R地域協働ネットワークセンター
　　　高橋　悟  センター長（雪国魚沼）
休憩のあと、
　１、地区組織と地区主要行事について
　　　本山秀樹 地区幹事（高田）　
　２、地区予算についての説明
　　　水上喜芳 地区財務委員（高田）　
　３、公式訪問についての説明
　　　橋詰敏一 地区筆頭副幹事（高田）
　４、ガバナー月信についての説明
　　　青木光達 地区副幹事（高田東）
　５、地区研修･協議会、地区大会のご案内
　　　各実行委員長　
以上で、午前の部が終わり、昼食となりました。
午後１時から、全体セミナーが行われました。
　１、新保清久 副ガバナー･地区研修リーダー
　２、山﨑堅輔 会員増強･戦略･広報委員会委員長
　３、石倉　悟 青少年奉仕委員会委員長
　４、大谷光夫 ガバナーエレクト
休憩をはさんで、午後2時からは各分区ごとにセミ
ナーが行われました。
　見附RCの三本進一 第4分区ガバナー補佐からの説
明によりますと、次年度、公式訪問とクラブ協議会の
やり方が変わります。それは、ガバナーの負担を出来
るだけ軽減しましょうという考え方からきておりまし
て、公式訪問の1～2週間前に、ガバナー補佐による事
前訪問とクラブ協議会を行なっておいてくださいとの
ことです。ですので、公式訪問の当日は、ガバナー、
ガバナー補佐、地区幹事と、クラブ会長、幹事、会長
エレクト、副幹事、ローターアクトおよび希望される
会員との懇談会を行った後、例会にてガバナー卓話、
記念撮影という進行となります。
　実はこの方法は、川瀬年度において実施される
はずだったのでしたが、残念ながら今年度は、ガバ
ナーが病気不在により実行できませんでした。

　気になる、三条クラブへの公式訪問ですが、7月3
日（水）の第1例会の日に予定されています。この場
合、ガバナー補佐による事前訪問･クラブ協議会は、
6月中ではなく公式訪問が終わった後に行うことと
なります。ただし、公式訪問がこの7月3日の第1例会
では、クラブ運営上どうしても上手くないという場
合は、4月15日までに三本ガバナー補佐のほうへ申し
出てください、検討しますとのことです。このガバ
ナー公式訪問の日程等に関しては、4月の理事･役員
会で決めていただくことと考えておりますので、こ
の場を借りてよろしくお願い申し上げます。

元日

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは。
　若槻さん、柳取さん、関川さん、金子
さん、ペッツご苦労様でした。私は第4
コーナーを回り、最後の直線、ゴールが
近くに見えて来ました。
　梶さんは今日が三条クラブ最後の例会
になります。東京でオリンピックに向け

ての御仕事、頑張ってください。
　アクト本間君、3分間スピーチ宜しくお願いします。
　先週はお茶の話で「物事と向き合う姿勢」というお話をし
ました。
　今日はお茶の話ですが、落語の中に出てくるお茶について
の話です。菊池さんのおかげで落語に興味を持っていまし
た。六つくらい茶の湯の話がありました。
　中でも私が面白いと思ったのが「はてなの茶碗」又は「茶
金」という落語です。
　古今亭志ん生、桂米朝、はなし家すき蔵、桂枝雀、四人の
語りをユーチューブで聞きました。登場人物は主に、衣棚に
住む茶道具屋の金兵衛、通称「茶金さん」と油売り。町に行
灯の油を売り歩く、ちょっと慌て者。「茶金さん」は京都一
の目利き、鑑定団の「いい仕事してますねー」の人。
　清水音羽の滝の茶店で飲んでいた清水焼の茶碗をじっくり

と眺めて帰りました。それを見ていた油売り、当代
一の目利きの茶金がじっくりと見ていたので、これ
はすごい物と思い、茶店の主人から2両の大金で買
い受けます。
　四人の噺家はこの辺を面白く語っています。
　この茶碗をうこんの布に包み、桐箱に入れ、立派
な風呂敷に包み、茶金のところへ持ち込む、安物の
茶碗と判ると茶金に毒づく。油売りに3両渡し、真
面目に仕事をしなさいと諭す。
　しばらくして、時の関白が、その茶碗を見たい
と、輿に乗ってさらさらと一首が添えられました。
さらに時の帝の耳に入り、御覧になり、「はてなの
茶碗」と箱書、銘を付けられる。
　大阪の豪商、鴻池家が1000両で買い受ける、茶金
と油屋で500両ずつ分けるのです。
　この落語のオチは、後日茶金さんの店が騒がし
い、あの油屋が大きな水ガメを担ぎ「1万両の品を
持って来た」
　この落語もユーチューブで無料で見ることが出来
ます。時間があったら聞くのも面白いです。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 会員

◎国際ロータリー日本事務局より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝110円 （現行）
◎地区事務所より
　「ゴールデンウィーク休業のご連絡」
地区事務所及び大谷ガバナーエレクト事務所

 【休業期間】4月27日（土）～5月6日（月）
◎三条ローターアクトクラブより
　「4月第二例会のご案内」
　　　日　時　4月25日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア　4階・異業種交流室
◎地区ローターアクト委員会より
　「2018-19年度 ローターアクト地区協議会
　仮登録のご案内」
　　　日　程　5月25日（土）～26日（日）
　　　会　場　新潟市 アグリパーク

◎地区事務所より
　「ロータリー山の会のご案内」
　　　日　程　6月1日（土）～2日（日）
　　　会　場　番屋山（ばんやさん　標高：933.2m）、
　　　　　　　懇親会・宿泊　嵐渓荘
　　　締　切　4月30日（火）
◎本日、2019-20年度の地区テーマバッジをお配りい
たしました。

　※地区行事で着用しますので、大切に保管してください。

ニコニコBOX
松永一義会長
　上野はさくら5分咲き、花見も間近になります。
　アクト本間君、3分間スピーチ宜しく。
　若槻さん、関川さん、ペッツ御苦労様でした。
若槻八十彦さん
　本日は、PETSのご報告をさせていただきます。
梶　英和さん
　本日、最後の例会出席となります。ロータリーク
ラブでの活動は貴重で有意義な経験となりまし
た。後任として鈴木が入会いたしますので、今後
ともよろしくお願いいたします。

吉井直樹さん
　桜のたよりが、届くようになりました。当地はもう
少し先ですかね。楽しみは先にある方が良いかな。

　本日PETS報告宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　今月で、カミさんが40年間勤めた役場を退職し、末
娘が大学を卒業します。新しい時代の始まりです。

　若槻エレクト、PETS報告よろしくお願いします。
関川　博さん
　本日は、ローターアクト本間君、3分間スピーチ
よろしくお願いします。

　若槻会長エレクト、PETS報告よろしくお願いし
ます。

菊池　渉さん
　2～3年前から忘れっぽくなって、失敗の連続です
が、この頃忘れたことも忘れるようになり、ずい
ぶん楽になりました。

小林卓哉さん
　気候が良く、山に登りたくなってきました。
中條克俊さん
　若槻さん、PETS報告よろしくお願い致します。
　今晩、燕三条イタリアンBitに行ってきます。楽し
みです！！
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。

　ロータリーの持続･発展のために「革新性」と
「柔軟性」さらに「多様性」を用い、中核的価値観
は不変でロータリーのビジョンを達成するため、今
後５年間の活動を方向づける4つの優先事項が定め
られました。
　１、より大きなインパクトをもたらす
　２、参加者の基盤を広げる
　３、参加者の積極的なかかわりを促す
　４、適応力を高める
そして、2019－20年度 RI年次目標について、
優先事項1の目標：人びとが手を取り合うのを促す
　１、クラブや地区内のリーダーの積極的参加を促

すプロセスを強化する
　２、既存会員を維持しつつ、さらに入会を促進す

ることでクラブ会員の増強を図る
　３、新しいクラブを結成する
　４、女性会員や40歳未満の会員の入会、またロー

ターアクターのロータリークラブへの入会を
促し、会員増加を図る

　５、インターアクト、ローターアクト、ロータリー
クラブ会員間および他のロータリー活動の参
加者間の積極的参加･協力を強化する

優先事項2の目標：行動する
　６、ポリオ撲滅活動においてロータリーとロータ

リアンが果たしている役割を広く伝える
　７、地区財団活動資金（DDF）を十分に活用する

ことで地区補助金、グローバル補助金、ポリ
オプラス、ロータリー平和センターの資金と
し、地域社会および海外でのプロジェクトを
増やす

　８、年次基金とポリオプラスへの寄付を増やしつ
つ、2025年までに恒久基金を20億2500万ドル
まで成長させる

　９、ロータリーへの認識を高め「世界を変える行
動人」キャンペーンを促進する

　以上のように、大谷ガバナーエレクトは補足説明
をされています。
　そして、第2560地区の次年度地区テーマを「楽しい
ロータリーでつながろう」と提唱されました。また、
大谷ガバナーエレクトは次のように話されました。
　「クラブ運営は従来通りでも、または革新性･柔
軟性･多様性を駆使されても構いませんが、従来通
りでは衰退を意味します。変化はクラブを衰退させ
ないため、持続可能にするためとお考えください。
それには現在いる若い会員や入会間もない会員の委
員長や理事への積極的登用です。これらの会員を起
用することで、その会員はロータリーを知り、仲間
が出来て楽しく活動出来ます。地区にもどんどん若
い会員や入会間もない会員を送っていただくと、そ
の会員は一段とロータリーを知り、仲間が増えて楽
しくなります。ただし、同じようにロータリー歴の

長い会員の起用も絶対に忘れないでいただきたいと
思います。」
　この大谷ガバナーエレクトの話を聞いて、私も柳
取幹事も「我が意を得たり」と感じて、喜んでおり
ました。
　大谷ガバナーエレクトは次のように話を続けられ
ました。
　｢2019－20年度マーク･ダニエル･マローニーRI会
長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」であり
ます。第2560地区のテーマは「楽しいロータリーで
つながろう」としました。ロータリーの基本「親睦」
と「仲間」がなければ、人びとはつながりません。
楽しくなければつながりません。2019－20年度は
ロータリーを楽しくしていただけますよう、そして
「好意と友情を深めるか、みんなのためになるかど
うか」を合言葉に、ロータリーの持続、発展のた
め、革新性と柔軟性、多様性を用いての活動を、会
長、幹事と地区委員長の皆さまのリーダーシップに
期待をしております。
また、地区運営方針として、
　１、中核的価値観の再認識
　２、公共イメージの向上ならびに会員基盤の強化

のための戦略計画の推進
　３、ガバナー補佐による、分区内のクラブとの連

携強化の推進
　４、青少年およびローターアクト、インターアク

トとの意見交換の推進
　５、ロータリー賞への積極的なチャレンジの推進
　６、衛星クラブの推進
以上が大谷ガバナーエレクトが示された地区運営方
針です。
　次に、第2560地区の数値目標が上げられています。
　●　会員増強　前年度末比　5％純増
　●　R財団年次基金　　　　150米ドル以上/1会員
　●  ポリオ　　　　　　　　30米ドル/1会員　　
　●  米山記念奨学金寄付　　2万円以上/1会員
　　　　　　　　　　　　　　（普通･特別寄付合計）
　●  ロータリー賞チャレンジ　1グループ（分区）
　　　　　　　　　　　　　　3クラブ以上
　●  ハワイ国際大会　　　　100名以上
　●  MY ROTARY 登録　　300名以上
　このあと、次年度地区委員長の自己紹介と抱負の
発表が行われました。
　１、会員増強･戦略･広報委員会
　　　山﨑堅輔 委員長（中条）
　２、職業奉仕委員会
　　　大嶋浩文 委員長（越後春日山）
　３、社会奉仕委員会
　　　猪又勝代 委員長（糸魚川）
　４、国際奉仕委員会
　　　永江善昭 委員長（糸魚川中央）

4月のお祝い
◎会員誕生祝
　 3日　高橋　司さん
　16日　関川　博さん
　22日　歸山　肇さん
　24日　船越良則さん
　25日　中村和彦さん
　29日　飯塚一樹さん

◎夫人誕生祝
　 1日　中林真紀子さん（順一さん）
　 5日　伊藤美智子さん（寛一さん）
　 8日　吉井道代さん　（直樹さん）
　 8日　米山永呂子さん（智哉さん）
　11日　小越百合子さん（憲泰さん）
　13日　梨本百合子さん（次郎さん）
　17日　丸山静江さん　（行彦さん）

◎結婚記念祝
　 4日　丸山行彦さん（静江さん）
　 8日　船越良則さん（春江さん）
　11日　中村和彦さん（範子さん）
　16日　中林順一さん（真紀子さん）
　20日　小林卓哉さん（仁美さん）
　29日　山田富義さん（幸恵さん）

◎100％出席賞
　16年　菊池　渉さん
　 6年　衛藤泰男さん


